

NEWSPAPER

SSB CJ Sentra Bagi-bagi Ta'jil

Agus Subekti - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 14, 2022 - 19:37



KABUPATEN CIREBON - Dalam rangka menyambut bulan ramadhan, CJ Sentra/Perbanusa bersama Pt Candra Jaya Indonesia Timdis ID di jalan raya Nyi Mas Gede Cangkring depan lapang bola Desa Tegalsari, Kecamatan Plered, Kabupaten Cirebon di mulai pukul 16.30 WIB, Kamis (14/04/2022).

Darsono, S. Pd selaku pelatih SSB CJ Sentra menjelaskan, bahwa Untuk kegiatan bagi-bagi ta'zil ta'zil di depan lapangan bola tegalsari, Cj Sentra adalah program dari SSB kita yang di wacana atau di jadwalkan dari pimpinan di atas

terutama pak sodikin, bahwa di SSB Cj Sentra harus melaksanakan kegiatan ta'zil di bulan Ramadhan. Anak-anak SSB CJ Sentra tetap melaksanakan kegiatan latihan dalam jangka seminggu tiga kali latihan, sekarang di samping melaksanakan kegiatan bagi-bagi ta'zil dan tetap melaksanakan kegiatan latihan juga.

"Selanjutnya ,Dalam melaksanakan kegiatan ta'zil ini, bahwa kita sama-sama membagi rasa sesama umat manusia karena di dalam bulan suci ini, perbanyaklah beramal dan perbanyaklah ibadah. Harapan pimpinan kami mengingatkan untuk kegiatan bagi-bagi ta'zil tepat.

Darsono berharap CJ Centra akan lebih maju dan lebih baik lagi dari yang kemarin dan kedepannya pula bahwa anak-anak kami khususnya SSB CJ Sentra dalam latihannya fokus untuk berlatih. Insya Allah pimpinan kami akan menempatkan atlit proliga satu.

"Walaupun SSB Sentra baru seumur jagung, alhamdulillah sering kali mendapatkan piala-piala atau penghargaan baik di juara pertama, dua ataupun juara tiga. Apalagi SSB Cj Sentra sudah bermain di Piala Halim Perdana Kusuma Angkatan Udara di Jakarta, Alhamdulillah mendapatkan juara dua untuk usia kelahiran tahun 2008," jelasnya.

Sementara itu, Ronika selaku direktur PT Candra Jaya Indonesia dalam tanggapannya, dirinya sangat mengapresiasi kegiatan bagi-bagi ta'zil yang di laksanakan oleh SSB CJ Centra dan kepengurusannya dan saya sangat mendukung kegiatan tersebut, semoga CJ Centra lebih maju dan berprestasi untuk kedepannya, dan jangan lupa belajar-belajar dan berlatih. (Nar/Subekti)